

El Mars-500 ya est en la Tierra

4 Nov 2011(06:10:30)

El experimento Mars-500 ha finalizado, poniendo punto final a una estancia de 520 das en el 'espacio'. Todo este tiempo los tripulantes permanecieron en una cbmara cerrada, que emulaba las condiciones de una nave espacial.

Lo primero que hicieron al salir de la cbmara fue mirar hacia arriba, a ver la luz del sol y sentir algo mbs que un techo, a que eran a los que estaban acostumbrados.

"Es maravilloso verlos a todos otra vez, la manera de que nos dan la bienvenida", fueron las primeras palabras de Diego Urbina, recibido por una multitud internacional de periodistas y cientficos.

"En esta misiyn hemos logrado realizar el viaje mbs largo en la historia de la humanidad hacia un planeta alcanzable. Ha sido un honor para mn de formar parte de este logro. Siempre estar agradecido a todos que me han apoyado en este proyecto" secaly el italo-colombiano.

Los cientficos que controlan el experimento, afirman que la tripulaciyn cumpli su tarea con xito: demostroy que el hombre es capaz de soportar un viaje tan prolongado y volver de yste en un buen estado fnsico y mental.

En el trascurso del 'viaje' los integrantes del equipo, tres rusos, un italiano, nacido en Colombia, un chino y un francs, llevaron a cabo numerosos experimentos, incluso algunos no habituales, como, por ejemplo, practicar los mtdos de la medicina tradicional china.

Lo mbs importante, comentan los cientficos, es que durante todo este tiempo los tripulantes lograron mantener buenas relaciones personales.

Fuente:
RT.com

